



Paroisse bienheureux Thomas HELYE de la Hague

Retrouvailles



« Cet homme fait bon accueil aux pécheurs, et il mange avec eux¹. » Paradoxalement, le reproche, que les Pharisiens et les Scribes adressent à Jésus, permet de mieux saisir sa mission. Il est venu pour les pécheurs et désire les rencontrer pour leur manifester l'amour du Père. Si Dieu déteste le péché, il aime le pécheur. Jamais Dieu ne réduit l'homme à ce qu'il a pu faire. C'est l'expérience que va vivre le jeune homme de l'évangile lorsqu'il retourne chez son père. Il pense qu'il ne mérite plus le titre de fils. Pourtant, son père ne cesse d'être inquiet pour son fils. Alors qu'il est en chemin, son père va le reconnaître, alors qu'il est encore loin de la maison. Malgré un visage déformé par la souffrance et le péché, le père reconnaît son fils. Pas de reproche mais des bras qui s'ouvrent et étreignent un fils perdu retrouvant enfin un regard d'amour inconditionnel. C'est ce Père qui nous attend sur notre chemin de carême. Il aimerait tant nous retrouver. Allons-nous lui offrir cette joie des retrouvailles ? Comment avoir peur de lui puisqu'il nous a envoyé ce qu'il a de plus cher pour nous retrouver ? Alors peut-être que ces mots du psaume habiteront notre cœur : « Bénis le Seigneur, ô mon âme, bénis son nom très saint, tout mon être ! Bénis le Seigneur, ô mon âme, n'oublie aucun de ses bienfaits² ! »

Un chant pour prier



Piste pour aujourd'hui :

Dans l'Évangile un fils retrouve son Père. Et si je rendais grâce pour mon baptême par lequel je suis devenu enfant de Dieu ? Est-ce que je connais la date de mon baptême ? Du côté de Dieu tout est donné, de mon côté tout est à recevoir. Où en suis-je dans l'accueil de la grâce de mon baptême ?

Je peux prier pour tous ceux qui se préparent au baptême, pour tous ceux qui sont en manque de reconnaissance d'amour.

¹ Lc 15, 2

² Ps 102, 1-2